



Vereinigung von Läufern und Gehern 1969 e.V. Eisenbach/Ts.

Hinweis zu den Ergebnissen des SÜWAG Bambinilaufes:

Leider sind einige der Zeiten und somit Platzierungen beim Zieleinlauf nicht korrekt erfasst worden. Die Ergebnisliste spiegelt daher nicht alle tatsächlichen Platzierungen wieder. Es war uns nicht mehr möglich die richtigen Platzierungen nachzuvollziehen und die Ergebnisse im Nachgang zu ändern. Der Fehler liegt bei uns und wir übernehmen hierfür die Verantwortung.

Das ist für die jungen Athletinnen und Athleten sehr schade und wir bedauern diesen Umstand sehr. Alle haben sich angestrengt und ihr Bestes gegeben, die Enttäuschung ist groß, wenn die eigene Leistung nicht richtig erfasst worden ist.

Wir hoffen, dass die jungen Talente dennoch Spaß an der Veranstaltung hatten und die Freude am Laufen beibehalten werden.

Wir werden aus den Fehlern lernen und für das nächste Jahr dementsprechend gewappnet sein.

Sportliche Grüße

Der Vorstand